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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 2215/2006 )

Eingereicht am 16.11.2006 um 12:35 Uhr.

in die Ratsversammlung

Anfrage der CDU-Fraktion zur Mehrkampfanlage Hannover

Mehrkampfanlage Hannover

Die Mehrkampfanlage war erst kürzlich Austragungsort für eine deutsche 
Blockmeisterschaft. Leider haben die örtlichen Verhältnisse bzw. Planungen sich 
unerfreulichen Witterungsverhältnissen in keiner Weise gewachsen gezeigt: Zelte standen 
nicht zur Verfügung, und die Tartanbahn stand ständig unter Wasser. Insbesondere 
auswärtigen Gästen können diese Verhältnisse nicht länger zugemutet werden.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Ist der Sportverwaltung die aktuelle Situation der Mehrkampfanlage in vollem Umfang 
bekannt?

2. Wie werden die Verhältnisse beurteilt?

3. Welche Pläne bestehen, den Missständen abzuhelfen?
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